

El pasado mes de noviembre de 2014 tuvo lugar el XVII Encuentro Regional de Talleres de Automoción de Canarias, que organizaron las dos asociaciones regionales del Sector, ATARE (Asociación de Empresarios de Talleres de Reparación de Vehículos de la Provincia de Las Palmas), y ASINTRA (Asociación Industrial de Talleres Reparadores de Vehículos de la Provincia de Tenerife).



Este año se celebró en la isla de Lanzarote, en el área recreativa del municipio de Tegui, donde se congregaron empresarios, trabajadores, y familiares del sector de la reparación de vehículos, en un ambiente donde reinó la cordialidad, la diversión y el entretenimiento, siendo el desarrollo de dicho evento muy satisfactorio para todos los asistentes.

El evento consistió en una gran chuletada, amenizada con un dúo musical. Asimismo, los niños contaron con monitores de animación que organizaron juegos y actividades, entre los que destacó un taller de globoflexia, taller de maquillaje infantil, y juegos de diverso tipo.

Sigue -->



En primer plano, el Presidente de ATORE y el vicepresidente de ASINERA Regional durante el XVII Encuentro Regional de Talleres en Lanzarote.